



## COMMUNIQUE DE PRESSE

La FFT et le tournoi « Les Petits As, le Mondial Lacoste »  
officialisent leur alliance

Paris, le 9 juin 2021

**La Fédération Française de Tennis et le tournoi « Les Petits As, le Mondial Lacoste » ont officialisé aujourd’hui leur alliance à Roland-Garros. Gilles Moretton, Président de la FFT, Pierre Doumayrou, Secrétaire Général de la FFT, et les fondateurs du tournoi juniors, Claudine et Jean-Claude Knaebel ainsi que Jacques Dutrey\* ont ainsi signé cet accord, en présence de deux anciens vainqueurs du tournoi de Tarbes, Paul-Henri Mathieu et Richard Gasquet.**

Cette alliance avec la FFT a pour ambition de soutenir, de pérenniser, de développer et de faire rayonner le plus important tournoi au monde des 13/14 ans, qui organise également des épreuves de tennis-fauteuil pour les juniors. Cette compétition, qui a été remportée par des grands champions à l’image de Rafael Nadal, Martina Hingis ou encore Michael Chang, rassemble, chaque année depuis près de 40 ans, une cinquantaine de nations.

Ce partenariat s’inscrit dans le cadre du projet fédéral en faveur de l’apprentissage vers le haut niveau des meilleurs jeunes joueurs français qui ont ainsi l’opportunité d’affronter sur le territoire français, à Tarbes, les meilleurs joueurs et joueuses du monde de leur catégorie d’âge.

\* Jacques Dutrey n’a pas pu être présent à cette signature.

**Contact presse :**

Nicolas BEAUDELIN - Tél. : 01 47 43 48 15 – [nbeaudelin@fft.fr](mailto:nbeaudelin@fft.fr)

La Fédération Française de Tennis